

## Lupberger Consulting investiert 500.000 Euro Neues Schulungszentrum

NEUENBURG. Armin Lupberger eröffnet diesen Monat in der Robert-Koch-Straße in Neuenburg das „Schulungs-Center Lupberger“ (siehe Grafik). Rund eine halbe Million Euro hat er mit seiner Firma Lupberger Consulting in das Gebäude investiert, das neben seinem bestehenden Wohn- und Geschäftshaus errichtet wurde. Unter anderem in diesem hat er seit dem Jahr 2000 Kurse zu Beschaffungsvermittlung im Industriebereich sowie Schulungen im Bereich Verhandlung, Einkauf/Verkauf, Persönlichkeits-Typologie/Führung angeboten. Seine Frau gibt dort mit ihrer Firma „Lebendiges Französisch“ seit 2009 Sprachkurse für Privat- und Geschäftskunden.

Lupberger Consulting beschäftigt drei Mitarbeiterinnen und arbeitet mit verschiedenen Partnerfirmen zusammen. In dem neuen, insgesamt 200 Quadratmeter großen Schulungszentrum befinden sich zwei 30 und 60 Quadratmeter große Kursräume, in denen bis zu 50 Personen Platz finden. In ihnen bieten Lupberger und seine Frau Seminare im Bereich Sprache, Führung, Einkauf, Verhandlung, Persönlichkeit und Management an. Außerdem



vermieten sie die Räume für Gruppen bis zu 30 Personen für Workshops, Besprechungen, Events und Schulungen. *mae*